

六ツ美中部小学校  
校長室だより  
令和6年10月31日



第8号

いつもここに元気な子



# なのはな



毎日更新中  
中部っ子の  
活躍満載！

六ツ美中部小学校  
ホームページ

## 菜の花畑を中心につながりを広げる ～なのはなプロジェクト～

令和6年10月15日(火)午後、4年生が地域の方と菜の花の種まきをしました。場所は、昨年度、地域の方とつくった「夢畑」と、もう一か所、新しく地域の方に借りた畑です。4年生が総合的な学習の時間で「中部小学区を菜の花でいっぱいになりたい」と活動する中で借りられた畑です。4年生がみんなで考えて「未来畑」と名付けました。

2か所の畑には、それぞれ別の種類の菜種をまきました。「夢畑」には、昨年度と同じ品種、今年の6月に「夢畑」から収穫した種をまきました。「未来畑」には、景観用で、早咲きの品種の種(寒咲き21号)をまきました。4年生の担任が、田原市で菜の花畑を作っているNPOの方から教えてもらいました。このようなところでも、なのはなプロジェクトによってつながりが広がっています。花が咲くタイミングがそれぞれ異なると思われるので、長く菜の花を楽しめるのではないかと考えています。楽しみです。

地域の方は、運営協議会会長さんをはじめ地域で中心的に活動している方が集めてくださいました。保護者の方の参加もありました。菜の花畑を中心にして、学校と地域がつながります。また、「なのはなプロジェクト」

は、みんなで一緒にやるので人と人がつながります。そして、菜の花の景色が復活すると、六ツ美中部学区の過去と今、そして未来がつながります。

地域とともにある学校として、いろいろなつながりを生む「なのはなプロジェクト」を、これからも大切にしていきます。

地域とともにある学校として、いろいろなつながりを生む「なのはなプロジェクト」を、これからも大切にしていきます。



今年は肥料をやります



夢畑では菜の花のいのちがつながります



未来畑で新たなつながりを生みます



地域と学校、人と人、過去と未来をつなぐ「なのはなプロジェクト」

## コミュニティ・スクール 環境整備部会の学校支援活動 ～草刈りと花壇の整備～

地域の方が校内の草刈りをしてくださいました。朝早くから草刈り機等を使って、広範囲にわたって草を刈っていただきました。また、春に向けた準備のため、花壇の整備をしてくださいました。いつもありがとうございます。



春の花壇が楽しみです



子供たちのために